



Les élèves Cordée de la Réussite visitent le Lycée Emile Combes

publié le 04/07/2023 - mis à jour le 10/10/2025

Les élèves cordée de la réussite ont effectué leur première sortie de l'année 2025 / 2026.

Cette première sortie était une découverte des métiers de la plasturgie avec l'opération PUXI

La visite se déroulait à l'intérieur d'un camion aménagé où se trouvait une extrudeuse, un robot 5 axe, une imprimante 3D, une thermo formeuse.

La suite de la visite se déroulait au sein du lycée pour découvrir les différentes filières.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.